
Compte-Rendu du CA du 24/03/2022 – 20 h
Lieu : 16 rue Pierre de Coubertin – 76110 Bréauté

Présents : Claude Duvallet, Muriel Clément, Ghislain Simon, Véronique Hombert-Dupuis, Joëlle Liard, Patrice Dumesnil,
Christelle Simon

Absents excusés : Serge Constantin, Anne-Marie Cinquini, Maryvonne Duthil, Alain Duthil

Procurations : Alain Duthil à Joëlle Liard, Maryvonne Duthil à Joëlle Liard

Ordre du jour :

- Validation du compte-rendu du CA du 04/03 /2022
- Informations générales
- Choix d’un abonnement Internet
- Choix d’une nouvelle banque
- Retour sur la rencontre avec la MJC de Bolbec (dispositif PAVA)
- Questions diverses

1) Rencontre avec la Mairie de Bréauté

Une rencontre avec la mairie de Bréauté a eu lieu le 7 mars 2022. Plusieurs sujets ont été évoqués :

- Élection du nouveau bureau

- Amélioration du local

- Publication pour Le P’tit Bréauté

- Forum des associations

- Réunion d’attribution des salles

- Participation à la fête de la musique

Véronique  Hombert-Dupuis   relate   que   la  Quintefeuille   n’est   pas   dans   « l’objectif »   de   la  mairie.   Il   y   a   un   projet
d’utilisation de l’emplacement situé à côté du local de la Quintefeuille mais on ne sait pour quelle association.

L’électricien doit passer pour l’installation de prises électriques car il y a des problèmes de sécurité, notamment lors des
cours de couture.

Le compte-rendu de cette réunion pourra être joint en annexe.

2) Informations générales

- Renouvellement effectué de la convention pour la salle de Goderville (Yoga).

- Salaires du mois de mars effectués par Claude et Véronique car Christelle était souffrante.

- Changement de référent pour la danse : Maryvonne Duthil va de nouveau être référente pour toutes les activités
« danse » jusqu’au 31 août 2022.

- La mairie de Goderville projette de créer une aire sportive à Goderville :

- Une réunion préalable est prévue

- Une réponse est attendue avant le 30 avril

- On pourrait éventuellement envisager de la gym pour adolescents

- Il faudrait envoyer un mail à François Briche pour savoir s’il est intéressé 



- Contact à la mairie de Goderville : Chloë Moilet (Chargée de communication)

- Bilan Soirée Beaujolais (60 personnes)

- Soirée gérée par Joëlle et Maryvonne pour les achats et les encaissements.

- Nombre d’entrées : 60 dont 57 payantes.

- Recettes : 1479 €

- Entrées : 57 x 25 = 1425 € (1225 € en chèques et 200 € en espèces)

- Bar : 54 €

- Dépenses : 1390,52 €

- Boulangerie Lecourt :  115,90 €

- Boucherie Mallet :  708,00 €

- Salades et fromage :  78,06 €

- Vins (Maison du caviste) : 491,40 €

- Nappes et serviettes :  17,16 € 

- Bénéfices :  88,48 €

Une  discussion   sur   la  nécessité  de  disposer  d’une   licence  pour  vendre  de   l’alcool  a   lieu  et   sur   la  possession  d’un
abonnement à la SACEM. Pour l’alcool (durant la soirée beaujolais), ce n’est pas nécessaire car c’est considéré comme
une soirée privée. Pour la SACEM, on paye un forfait pour nos activités (danses). C’est un forfait par rapport au nombre
d’inscrits aux activités. Pour la soirée Beaujolais, ce n’est pas nécessaire.

Concernant le Qi Gong, Patrice Dumesnil fait remarquer :

- qu’il n’a pas été excusé au précédent CA.

- que Christine Vaudry ne lui a pas indiqué qu'elle était prête à l'aider.

3) Validation du CR du CA du 04/03/2022

Lecture du compte-rendu.

Quelques corrections :

- Suite au courrier envoyé aux adhérents plusieurs personnes ont assisté au CA.

- Ce n’est pas le DOJO mais le gymnase communautaire.

- Mardi soir cours de couture se termine à 18h

- Cours d’anglais : 18h15 (nouvel horaire)

CR approuvé : 8 pour

4)Choix d’un abonnement INTERNET

Après une présentation des offres disponibles chez les 4 opérateurs principaux que sont Free, Bouygues Télécom, SFR et
Orange, chacun donne son avis et un vote est effectué.

ORANGE : unanimité

5) Choix d’une nouvelle banque

Le  CA  de   la  Quintefeuille  envisage   le   changement  de  banque.   Les   critères  présentés  par  Claude  Duvallet   sont   les
suivants :

- Proximité

- Horaires d’ouverture



- Frais de tenue de compte

- Frais de carte bancaire

- Services offerts

3 banques ont retenu notre attention et ont fait l’objet d’une étude :

- Crédit Agricole

- CiC

- Caisse d’épargne

Après un tour de table, il apparait que le choix du CiC serait celui qui convient à la majorité.

Ghislain se charge de faire faire un devis précis au CIC.

6) Rencontre à la MJC de Bolbec

Dans le cadre du PAVA, une rencontre a eu lieu entre d’une part Claude Duvallet et Véronique Hombert-Dupuis pour la
Quintefeuille et d’autre part Loïc Garcia et Valérie Wilhelm pour la MJC.

Un compte-rendu de cette réunion a été rédigé et pourra être joint en annexe.

Il s’agirait :

- d’avoir de l’aide de la part de la MJC,

- de faire des « choses » en commun,

- d’adhérer à la MJC (pour les adhérents de la Quintefeuille) et de pouvoir participer aux activités de la MJC.

Idées :

- S’ouvrir à l’extérieur 

- Développer d’autres activités (ex : cuisine, lire et écrire…)

- Prêt de salles

On envisage grâce à cela de moderniser le fonctionnement de la Quintefeuille.

Ce partenariat est à réfléchir.

Une réunion de travail avec Loïc Garcia et Valérie Wilhelm est à prévoir.

7) Questions diverses

a) Joëlle relaie la demande de François Briche concernant une aide financière par rapport à l’augmentation du carburant.
Ghislain  n’y  est  pas  favorable.  Comme cela n’a  pas été mis à  l’ordre  du  jour  du CA,   il  n’est  pas  possible  de voter
aujourd’hui. Ce sera donc mis à l’ordre du jour au prochain CA.

b) Œnologie

Question posée par Claude à Joëlle par mail concernant l’ouverture de l’invitation à l’ensemble des adhérents.

Fin de la séance 23h

Prochain CA vendredi 29 Avril 2022 à 20H


